



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Oktoberfest –en alemán: fiesta de octubre– se celebra originalmente entre los meses de septiembre y octubre en la ciudad bávara de Múnich desde 1810.

La primera "Oktoberfest" se celebró del 12 de octubre al 17 de octubre de 1810 para celebrar el matrimonio de Luis I de Baviera con Teresa de Sajonia-Hildburghausen, príncipes germánicos de la época. La celebración inicialmente consistió en una carrera de caballos que con el tiempo perdieron protagonismo y tras el éxito del primer festejo, se siguió celebrando el festival.

La globalización ha promovido que esta festividad no sea exclusivamente alemana y durante el mes de octubre la cerveza corre por varias ciudades del mundo que, por lo general, tuvieron población de inmigrantes de origen germánico. Sin embargo hoy en día ese detalle se desdibuja en algunas "Oktoberfest" que se inauguran, en centros urbanos de poca o nula influencia alemana, no como un festejo a la ascendencia y cultura de ese país europeo sino como un evento social que estimula a la comunidad y al comercio de ésta.

En Argentina, la edición local más antigua del "Oktoberfest" se realiza en Villa General Belgrano desde 1963 y se conoce como Fiesta Nacional de la Cerveza. Fue declarada "Patrimonio Nacional" y de Interés Turístico por el Gobierno Nacional. Durante los 11 días que dura la celebración, se reúnen más de 150.000 personas, se sirven 650.000 litros de cerveza, se consumen comidas típicas, se realizan fiestas y bailes de origen "austro-bávaro" en el Valle de Calamuchita y se elige a la Reina Nacional de la Cerveza. Los años pasaron y la industria cervecera se desarrolló notablemente. Con ello la fiesta creció y comenzó a convocar a una gran cantidad de turistas.

En la ciudad de Viedma se viene celebrando la Fiesta de la Cerveza Artesanal desde diciembre de 2018 que ya tuvo dos ediciones con mucha concurrencia (con planes de realizar cuatro fiestas por año ante evidente éxito). Actualmente la Cámara de Comercio, Turismo, Industria y Producción, a través de su Comisión de Cervecedores, inaugurarán la primer "Oktoberfest" que se extenderá desde el viernes 11 al lunes 14 de octubre en el Club Náutico La Ribera. La entrada será libre y gratuita y la protagonizarán ocho cervecerías de la Comarca. Se podrá disfrutar de la cerveza a precios accesibles, gastronomía, música, sorteos, "sorpresas" que se revelarán durante el evento y del lugar que, fiel a nuestra costa, ofrece un paisaje pintoresco.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

La fabricación de cerveza artesanal ha sido declarada de Interés Municipal en julio de 2017, con la intención de promocionar esta actividad de gran crecimiento, que representa actualmente parte del motor de la economía local, generando empleo en forma directa e indirecta y aportando al crecimiento de la oferta turística regional.

Por ello:

Autor: Rodolfo Cufre.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- Declara de interés, social, cultural, turístico y económico la Primera Fiesta "Oktoberfest", que se desarrollará entre los días 11 al 14 de octubre del corriente año, en el Club Náutico La Rivera, Av. Francisco de Viedma 1546, de la ciudad de Viedma.

Artículo 2°.- De forma.